

Boletín Informativo Interno

27 octubre 2023

PRESTIGIO E IMAGEN

El HUIC ha sido reconocido en la categoría de **Gestión Hospitalaria Global**, dentro del grupo de Hospitales Generales Medianos en los **premios a hospitales TOP 20** de IQVIA, que este año han celebrado su XXIV edición, y en la que han participado un total de 185 hospitales. El galardón fue recogido por la **responsable de Calidad, Maite Sánchez Alvárez**, de manos de la directora Asistencial de Servicio Madrileño de Salud, Almudena Quintana.



Los premios TOP se basan en indicadores objetivos obtenidos a partir de datos que se registran de forma rutinaria y en el que participan hospitales públicos y privados de manera gratuita, voluntaria y anónima. Se trata de un proceso de comparación en el que los centros no se evalúan conjuntamente, sino que se analizan en base al establecimiento de niveles según su tamaño y su grado de especialización.

Boletín Informativo Interno

27 octubre 2023

PRESTIGIO E IMAGEN

La Sociedad Española de Medicina Interna (SEMI), ha recertificado la calidad del servicio de Medicina Interna del HUIC, una vez transcurrido el periodo de 5 años desde 2018, cuando que fue acreditado por primera ven. Hasta la fecha, se han acreditado como servicios de calidad por la SEMI 30 servicios de MIN de toda España, de los que solamente 4 han revalidado esta certificación.



En el informe emitido, el Comité de Recertificación de la SEMI resalta que el HUIC "ha avanzado en las recomendaciones que se realizaron en 2018 en relación con la garantía de que todos los pacientes que ingresan sean revisados por el equipo de guardia de Medicina Interna en las primeras 4 horas del ingreso, así como en la implantación de sistemas de alerta temprana". Asimismo, el Comité pone de manifiesto en su informe que "el servicio está impulsando la modalidad de hospitalización a domicilio como alternativa a la hospitalización convencional, duplicando en 2022 el promedio anual de estancias de los dos años anteriores.".

La jefa de Servicio de Medicina Interna, **Pilar Cubo Romano**, recibió el diploma de acreditación de la Presidenta de la Sociedad Española de Medicina interna, Juana Carretero.

PRODUCCIÓN CIENTÍFICA

José Manuel Casas Rojo y Juan Miguel Antón Santos, del servicio de Medicina Interna, han colaborado en el estudio "Mortality reduction in older COVID-19-patients hospitalized in Spain during the second pandemic wave from the SEMI-COVID-19 Registry", publicado en la revista Scientific Reports.

El objetivo de este estudio fue evaluar si el ingreso de pacientes mayores durante las diferentes oleadas, antes de que estuviera disponible la vacunación contra el SARS-CoV-2, se asociaba con una mortalidad diferente.

Boletín Informativo Interno

27 octubre 2023

OBRAS EN PARKING SUBTERRÁNEO

Como consecuencia de los trabajos de proyectado de lana de roca (material aislante en el techo) en el **parking subterráneo**, se comunica que, para ejecutar la primera fase, **desde el lunes 6 de noviembre no se podrá aparcar en las plazas reservadas para la Gerencia**, debiendo utilizarse el resto de las plazas hasta que finalicen los trabajos de reparación.

FESTIVIDAD TODOS LOS SANTOS

El servicio de Cafetería comunica que, con motivo de la próxima festividad de Todos Los Santos en el desayuno de los días 31 de octubre y 1 de noviembre se ofrecerá bizcocho casero de calabaza y chocolate. Asimismo y para los pacientes cuya dieta lo permita, en la



toma del desayuno se les pondrá un hueso de santo. También y al igual que se hizo el pasado año, se colocará algo de decoración en los carros y en las trabajadoras que los reparten en planta.



ESCUELA MADRILEÑA DE SALUD

NOVEDAD DEL MES

Neurociencia del cuerpo. 24 octubre 13:00 h

El Lumbago es la forma coloquial de llamar a la Lumbalgia. Es el dolor de la zona baja de la espalda (columna lumbar) situada entre las últimas costillas y la zona glútea, causado por alteraciones de las diferentes estructuras que forman la columna vertebral a ese nivel, como ligamentos, músculos, discos vertebrales y vértebras. Si el dolor se



extiende desde la región lumbar hasta el talón o el pie, descendiendo por la parte posterior o lateral del muslo, lo llamamos Lumbociática (o Ciática a secas).

La escuela de salud de la Comunidad de Madrid ofrece diferentes recursos sobre el Lumbago y la Ciática, elaborados por la Fundación Española de Reumatología, para dar a conocer este fenómeno y cómo cuidarse a las personas que lo padecen.